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米山奨学生イ・ジェムン君に
奨学金の贈呈

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：鉄　　浩二 君
点　鐘：PM 12：30　金子　靖二 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

第2229回例会 2018-9／11（火）天気（曇り）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。先週は、ALS基
金及び地区補助金活用のリクライニン
グ式車椅子の贈呈式特別例会日でし
た。多数ご出席の会場で、ALS関係、
北ロータリークラブ・イブニングロー
タリークラブの方々をゲストに迎えて、
報道関係者の取材のもと、素晴らしい
例会が出来ました。これも会員皆様の

ご協力のお陰と感謝申し上げます。早速、９月６日付の山形
新聞に写真入りの記事がのりました。難病指定ALSについ
ての現状と理解を、多くの人に知られて、ALS協会方々の
ご活躍、患者とご家族のご苦労を知り、ロータリアンの奉仕
の大切さと我々ロータリーの役割を再確認出来ました。
　さて、本日は特別ゲスト卓話例会です。県立中央高校の

教諭、スケート部顧問の椿央先生をお招きしてご講演をい
ただきます。先月末、私と松田パスト会長、木村プログラム
委員長、金田青少年奉仕委員長の四名で、学校を訪れ、椿
先生と打合せをしてきました。先生は北海道出身で、現在、
山形でご家族とご一緒にお住まいです。９月６日の「北海道
地震」の震源地にごく近いところが、先生のご実家で、被
害が相当なものだとお聞きしています。中央高校スケート部
の室内練習場も帯広にあり、被害状況なども心配です。本
日は、生徒のため多少の激励金を用意しましたので、お持
ち帰り下さい。結びになりますが、来週の例会は、情報フォー
ラムと恒例の芋煮会です。10月第一週は「最上川舟下り」
例会となっております。最上川の状態が、20号台風被害の
余波が少々心配です。それでは来週、蔵王つるやさんでの
お会いを楽しみにしています。

ニコニコBOX　浅野　裕幸 君
木村　政則君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。
金子　靖二君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。
佐藤　直人君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。
金田　亮一君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。
松田　勝彦君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。
長沢　一好君　椿先生には息子が高校時代お世話になりました。
伊勢　和正君　スピードスケートを支援する会の事務局長を

しています。入会宜しくお願いします。
中村　　篤君　大久保ガバナー年度がいよいよスタートいた

します。ご協力お願いします。
大久保章宏君　ガバナーセミナーを受けてきました。
武田　和夫君　米山評議員会であと２年間役員をすることに

なりました。
浅野　裕幸君　中央高のスケート部の生徒が私のアパートに

下宿していました。
熊谷　昌和君　本日のゲスト卓話、椿  央先生ありがとうございます。

委員会報告幹 事 報 告 熊谷　昌和 幹事

１．来週９月18日火曜日の例会はファイヤーサイド芋煮会例
会です。ご案内の通り、送迎バスが17時15分Ｈキャッスル
より出発いたしますので、時間厳守でご集合下さい。また、
直行の方は遅くとも18時30分には「つるやホテル」にお集
まりください。
２．９月25日火曜日は休会となります。
３．10月２日火曜日は第２回目となる故郷を見直す「最上川
船下り例会」となります。ご案内はすでに差し上げておりま
す。是非、多くの会員の皆様のご参加をお待ちしています。
４．「スピードスケートを支援する会」ご入会のご案内用紙を
用意いたしました。
５．中津ロータリークラブの通信が届いております。
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形イブニング）鈴木　正則　　土肥　成二　　間木野仁美　　神﨑　祐子
（ロータリー米山記念奨学会）武田　和夫

ゲスト卓話

　　山形県立山形中央高等学校       　　　　　　　　　
スケート部顧問　椿　　　央 氏
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